



1階鮎ユニット



皆さん、いつも元気で過ごしてますよ～(*^^*)

これ見てみ～可愛い～！！

秋の味覚を堪能しました♡



涼しい秋の季節の到来と共に旬のさつまいもをいただきました(9月15日)

2階虹・桜ユニット



風船バレーも盛り上がりました。

運動会

9月3日



浮き輪を隣の方の首にかけて、次々と送っていきます。



9月11日 敬老お祝い会



99歳の方を筆頭に
95・88・80歳の
みなさんが綾部市と
社会福祉協議会からの
お祝いを受けられました。



ありがとう！

お昼はお祝い膳。
きれいで
おいしい！



最後は
よさこい
ソーランで
盛り上がり
ました。

家族の会からも記念品を
いただきました。

- ① 紅白饅頭かゼリー
- ② 芳香剤とアロマオイル
- ③ 入浴剤と靴下
- ④ 掛け時計 の内のひとつを
それぞれに選んでもらっています。



朝晩冷え込んだり、日中暑かったりと体調を崩し
やすい時期となってまいりました。風邪などが
拡がらないよう職員一同努めております。

また冬に備え、暖かい衣類など、準備をご家族
様にお世話になることがございます。個別にご連
絡させていただきますので、よろしくお願いた
します。



ご家族の皆様、面会の自粛をご協力いただき、
ありがとうございました。

緊急事態宣言が全面解除となったとはいえ、
まだまだ心配な状態は続いています。
これからも、職員一同気を引きしめて参ります。

梅の木寮の今後の主な予定
12月18日（土）クリスマス会
3月26日（土）29年間ご苦労様会

ケース担当（ ）